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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Paulo Dantas anuncia ex-
deputada e jornalista em 
reforma administrativa

Mudanças estratégicas no 
secretariado apontam para alianças 
políticas e preparação para 2026

SUSTENTABILIDADE

Defesa de Fernando Tourinho no 
CNJ busca justificar acusações de 
favorecimento e vínculos questionáveis 
em sua atuação
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Magistrado é 
pressionado por 
explicações sobre 
nepotismo e decisões 
controversas

CORTINA DE CONVENIÊNCIAS

Maragogi está 
entre as 10 

cidades mais 
buscadas para o 

Carnaval 2025

Pesquisa foi realizada 
pela plataforma Booking.

com com mais de 1.200 
brasileiros

DESTINO EM ALTA

R$ 50 mil não declarados em campanha
geram crise política em Alagoas

Deputado Lelo Maia foi acusado de invadir casa de vereador para cobrar empréstimo 
não registrado

FALTA DE PROVAS

PGR pede 
arquivamento 

de acusação 
de recebimento 

de propina 
por Renan 
Calheiros

Gonet já pediu o 
arquivamento de inquérito 
contra Calheiros e o ex-
senador Romero Jucá

ROMPIMENTO E CRISE

Ministro dos Transportes ressalta impacto ambiental e econômico do complexo de biocombustíveis em Alagoas

Renan Filho destaca inauguração de biorrefinaria 
como marco da transição energética no Brasil



A inauguração do Complexo 

de Biorrefinarias Integradas de 

Biocombustíveis Sustentáveis Avançados, 

em São Miguel dos Campos, marca um 

passo significativo para o Brasil na busca 

por uma economia mais sustentável e 

descarbonizada. O evento, realizado 

nesta segunda-feira (27), destaca o 

protagonismo de Alagoas em um cenário 

de mudanças globais que demandam 

urgência em soluções climáticas.

O vice-presidente Geraldo Alckmin 

e o ministro dos Transportes, Renan 

Filho, não economizaram em destacar os 

benefícios do projeto. Eles estão certos 

em reconhecer que a sustentabilidade 

não é apenas uma necessidade 

ambiental, mas também um vetor 

estratégico para o desenvolvimento 

econômico e tecnológico do país. A 

promessa de reduzir emissões, ao mesmo 

tempo em que se dinamiza a economia 

local, é o tipo de ação concreta que deve 

ser incentivada.

Entretanto, não podemos nos deixar 

levar pelo otimismo sem observar 

os desafios que ainda permanecem. 

O Brasil, embora pioneiro em 

biocombustíveis e detentor de vasta 

biodiversidade, ainda enfrenta gargalos 

no desenvolvimento de infraestrutura 

verde em escala nacional. Para que 

iniciativas como o Complexo de 

Biorrefinarias se multipliquem, será 

preciso uma política pública consistente 

e investimentos contínuos em pesquisa e 

inovação.

O projeto alagoano, que promete 

colocar o estado em uma posição 

competitiva no mercado global de 

energia limpa, também traz lições 

importantes sobre regionalização do 

desenvolvimento. É alentador ver que 

investimentos de impacto nacional estão 

sendo feitos fora dos grandes centros, 

beneficiando diretamente a população 

local com empregos e renda. Esse é o tipo 

de descentralização que o Brasil precisa 

para reduzir desigualdades regionais e 

acelerar sua transição energética.

Mas a transição energética exige 

mais que discursos inspiradores e 

inaugurações simbólicas. É necessário 

garantir que projetos como este sejam 

acompanhados de fiscalização rigorosa, 

planejamento integrado e participação 

social. Além disso, a educação ambiental 

deve ser priorizada, para que a sociedade 

compreenda e apoie essas mudanças 

estruturais.
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EXPEDIENTE

Favorito para suceder Lira janta com
Paes, Castro e deputados no Rio

Franco favorito para suceder 
Arthur Lira (PP-AL) na presidência da 
Câmara, o deputado federal Hugo Motta 

(Republicanos-PB) vai visitar mais um 
estado nesta semana, reta final de sua 
campanha.

Franco favorito para suceder 
Arthur Lira (PP-AL) na presidência da 
Câmara, o deputado federal Hugo Motta 
(Republicanos-PB) vai visitar mais um 
estado nesta semana, reta final de sua 
campanha.

O evento está marcado para acontecer 
às 20h no restaurante Assador, no bairro 
do Flamengo. Aliado de Motta, o líder 
do PP na Câmara, Doutor Luizinho (PP-
RJ), é um dos organizadores do evento.

Nesta segunda-feira (27/1), Motta 
esteve em São Paulo para um encontro 
com parlamentares do estado. O prefeito 
da capital, Ricardo Nunes (MDB), 
e o governador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos) também participaram.

Eleição na Câmara
A eleição que vai definir os próximos 

presidentes e demais membros das 
mesas diretoras do Senado Federal e da 
Câmara dos Deputados está marcada 
para acontecer no próximo sábado (1/2).
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Transição energética

C O L U N I S T A S

Igor Gadelha



emissões de carbono.  
O vice-presidente Geraldo Alckmin também 

participou da cerimônia e reforçou a urgência de 
ações voltadas para a sustentabilidade. Segundo 
ele, a redução de carbono não é apenas uma 
meta, mas uma necessidade para garantir um 
futuro mais seguro e equilibrado para as próximas 
gerações. Alckmin mencionou que o governo tem 
buscado unir investimentos tecnológicos com a 
expansão da infraestrutura sustentável no país.  

O projeto chega em um momento decisivo 
para o Brasil, que lidera o uso de fontes renováveis 

no setor de transportes. De acordo com o Balanço 
Energético Nacional, em 2023, 22,5% da 
energia utilizada no segmento já era proveniente 
de biocombustíveis, como etanol e biodiesel. A 
expectativa é que o novo complexo impulsione 
ainda mais essa participação e solidifique o país 
como referência em energia sustentável.  

Além do impacto ambiental, o complexo 
representa uma oportunidade única para Alagoas. 
A combinação entre infraestrutura moderna 
e recursos naturais do estado promete atrair 
novos investidores e estimular o crescimento 
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SUSTENTABILIDADE

Ministro dos Transportes ressalta impacto ambiental e econômico do complexo de biocombustíveis em Alagoas

A abertura oficial 
do Complexo de 
Biorrefinarias Integradas 
de Biocombustíveis 
Sustentáveis Avançados, 
nesta segunda-feira (27), em 
São Miguel dos Campos, 
Alagoas, consolidou o 
estado como peça-chave na 
agenda nacional de energia 
limpa. Durante o evento, 
Renan Filho, ministro dos 
Transportes, destacou o 
papel transformador do 
projeto na descarbonização 
do setor de transportes e na 
geração de empregos.  

“Este complexo 
simboliza um avanço 
estratégico não só para 
Alagoas, mas para o Brasil 
como um todo. Estamos 
promovendo inovação, 
segurança energética e 
desenvolvimento econômico 
com responsabilidade 
ambiental”, declarou Renan 
Filho. Ele ainda ressaltou 
que iniciativas como os 
“corredores azuis”, para 
abastecimento de veículos 
pesados com gás natural 
liquefeito, complementam 
os esforços para reduzir 

Renan Filho destaca inauguração de biorrefinaria 
como marco da transição energética no Brasil

ROMPIMENTO E CRISE

Um suposto empréstimo 
de R$ 50 mil, não declarado 
à Justiça Eleitoral, colocou 
o deputado estadual Lelo 
Maia (União) e o vereador 
Nildo da Ponte (PSDB), de 
Joaquim Gomes, no centro 
de uma disputa política que 
expõe irregularidades no 
financiamento de campanhas. 
O valor, supostamente 
entregue ao vereador durante 
a campanha municipal, seria 
em troca de apoio político 
ao parlamentar. Contudo, 
o dinheiro não aparece nas 
prestações de contas oficiais, 
o que ultrapassaria o limite 
permitido por lei para os 
gastos declarados.

Câmeras de segurança 
registraram o momento em 
que Lelo Maia e um grupo de 
pessoas teriam entrado na casa 
de Nildo, em um episódio 
que o vereador classificou 
como intimidação. Áudios 
atribuídos ao deputado 
também vieram à tona, onde 
ele exige a devolução do valor, 
alegando que o mandato de 
Nildo só foi possível devido 
ao apoio financeiro de sua 

Deputado Lelo Maia foi acusado de invadir casa de vereador para cobrar empréstimo não registrado

R$ 50 mil não declarados em campanha
geram crise política em Alagoas

equipe. Na gravação, ele afirma: “Resolva a 
questão do dinheiro até sexta-feira para que eu 
não venha mais aqui.” Segundo fontes próximas, 
a ruptura da aliança ocorreu após Nildo declarar 
apoio a um adversário político de Lelo.

Dados do Divulgacand, sistema oficial 
de contas eleitorais, mostram que Nildo da 
Ponte declarou apenas R$ 7.440 em doações, 
enquanto o teto permitido era de R$ 34.050,73. 
Do total registrado, R$ 4 mil vieram do partido, 
e o restante foi dividido entre pequenas doações. 
O suposto empréstimo de R$ 50 mil, que não 
aparece nos documentos, indicaria um grave 
descumprimento da legislação eleitoral e poderia 
configurar abuso de poder econômico, caso 
comprovado.

O vereador, por sua vez, nega ter recebido 
qualquer valor além do declarado e afirma 
que está sendo alvo de perseguição política. 
Já Lelo Maia, até o momento, não apresentou 
explicações públicas sobre o caso, mesmo diante 
das imagens e gravações divulgadas amplamente. 
A oposição política na cidade de Joaquim Gomes 
já pressiona por investigações, enquanto a Justiça 
Eleitoral pode ser acionada para apurar possíveis 

irregularidades na campanha.
O caso lança luz sobre a falta de transparência 

no financiamento de candidaturas e a dificuldade 
em rastrear valores que, embora determinantes 
nas eleições, permanecem ocultos nos registros 
oficiais. Especialistas em direito eleitoral apontam 
que a investigação pode abrir um precedente para 

novas apurações em Alagoas, 
ampliando a fiscalização sobre 
recursos não declarados. A 
crise, que já ultrapassou os 
limites municipais, promete 
desdobramentos importantes 
para o cenário político do estado.

da economia local. “Estamos 
unindo inovação com potencial 
econômico para criar uma 
estrutura robusta e sustentável 
que beneficiará tanto o estado 
quanto o Brasil”, completou 
Renan Filho.  

Encerrando a cerimônia, o 
ministro enfatizou que o país 
caminha para se tornar líder 
global na transição energética. 
O Brasil está mostrando ao 
mundo que desenvolvimento e 
sustentabilidade podem e devem 
caminhar juntos. Este projeto 
é um exemplo concreto desse 
compromisso, finalizou.
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Em meio às acusações de 
nepotismo e decisões favoráveis 
a interesses específicos, o 
desembargador Fernando 
Tourinho de Omena Souza 
apresentou sua defesa no 
Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ). No documento, Tourinho 
afirmou que a nomeação de seu 
filho para um cargo público no 
município de Maceió ocorreu 
antes de sua gestão no Tribunal 
de Justiça de Alagoas (TJ/
AL), ressaltando que a relação 
profissional não compromete 
sua imparcialidade. Contudo, 
informações essenciais, como 
o cargo ocupado, o vínculo 
empregatício e o grau de 
escolaridade exigido, não 
foram esclarecidas, levando o 
corregedor nacional a exigir 
novos esclarecimentos em até dez 
dias. 

Além das alegações 
relacionadas ao nepotismo, o 
magistrado tentou justificar uma 
decisão que, segundo a denúncia, 
teria beneficiado deliberadamente 
o titular da prefeitura de Maceió. 
Em sua manifestação, Tourinho 
enumerou situações em que o 

Defesa de Fernando Tourinho no CNJ busca justificar acusações de favorecimento e vínculos questionáveis em sua atuação 
CORTINA DE CONVENIÊNCIAS

Magistrado é pressionado por explicações
sobre nepotismo e decisões controversas

município teve demandas desfavoráveis em seu 
tribunal, mas a documentação apresentada foi 
considerada insuficiente para dissipar dúvidas 
sobre eventuais conflitos de interesse. O corregedor 
Mauro Campbell Marques destacou a necessidade 
de uma análise mais detalhada para avaliar o 
impacto de sua conduta. 

A advogada Adriana Mangabeira, responsável 

pela reclamação disciplinar, também apontou a 
liberação de recursos à Braskem pelo magistrado 
durante um feriado como outro indício de práticas 
irregulares. Tourinho, no entanto, evitou abordar 
diretamente essas acusações, concentrando-se na 
defesa de sua atuação e na tentativa de deslegitimar 
o histórico de denúncias da advogada, a quem 
classificou como movida por interesses pessoais. 

FOGO EM BRASÍLIA

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) 
enfrenta um novo pedido 
de impeachment na 
Câmara dos Deputados, 
sob a acusação de supostas 
“pedaladas fiscais” praticadas 
durante seu atual mandato. 
Entre os parlamentares 
que endossaram a iniciativa 
estão Alfredo Gaspar (União 
Brasil) e Delegado Fábio 
Costa (Progressistas), ambos 
representantes de Alagoas.

A denúncia, liderada 
pelo deputado Rodolfo 
Nogueira (PL-MS), foi 
formalizada após meses de 
coleta de assinaturas, iniciada 
em outubro de 2023. O 
documento menciona a 
recente decisão do Tribunal 
de Contas da União (TCU) 

Alfredo Gaspar e Delegado Fábio Costa endossam acusação de práticas fiscais irregulares

Deputados alagoanos apoiam
pedido de impeachment contra Lula

de bloquear verbas do programa Pé-de-Meia 
como evidência de irregularidades. A acusação 
aponta para supostas manobras contábeis 
destinadas a mascarar o desequilíbrio fiscal 

do governo, prática semelhante às que 
fundamentaram o impeachment da ex-
presidente Dilma Rousseff (PT) em 2016.

O jurista Miguel Reale Júnior, coautor 

do pedido que levou ao 
afastamento de Dilma, observa 
que os parlamentares que 
subscreveram o requerimento 
podem ter comprometido 
sua imparcialidade para 
participar da votação de um 
eventual processo de abertura 
contra o presidente Lula. 
“Essa postura pode fragilizar 
a própria tramitação do 
pedido”, avalia Reale.

O avanço do 
requerimento, no entanto, 
dependerá do posicionamento 
do presidente da Câmara, a 
ser escolhido após o recesso 
parlamentar. A decisão 
sobre dar prosseguimento 
ou arquivar o pedido de 
impeachment ficará, assim, 
nas mãos da nova liderança 
da Casa.

Defesa de Tourinho
Na defesa apresentada ao 

CNJ, o desembargador Fernando 
Tourinho alegou que a nomeação 
de seu filho para um cargo 
no município de Maceió não 
compromete sua imparcialidade, 
afirmando que o vínculo 
profissional do filho antecede sua 
gestão no Tribunal de Justiça de 
Alagoas. No entanto, informações 
essenciais, como o cargo ocupado 
e o tipo de vínculo empregatício, 
não foram esclarecidas, levando 
o corregedor Mauro Campbell 
Marques a exigir novos detalhes 
em até dez dias. 

Tourinho também defendeu 
a legalidade de suas decisões, 
mencionando casos em que 
demandas do município foram 
rejeitadas para reforçar sua 
imparcialidade. Apesar disso, 
o corregedor destacou que 
os vínculos familiares e seus 
possíveis impactos sobre a atuação 
do magistrado precisam ser 
analisados de forma criteriosa, 
mantendo o processo disciplinar 
em andamento.



para influenciar na criação de legislações 
favoráveis ao empresário do setor portuário 
Richard Klien e o seu grupo, entre 2012 e 
2014. Essa negociação teria sido mediada 
por Milton Lyra, apontado pela Polícia 
Federal em outras investigações como lobista 
do MDB.Gonet argumentou que o pedido 

de arquivamento se dá pela falta de “novos 
elementos relacionados a Calheiros, deixando 
as evidências iniciais isoladas nos autos”. 

“Adicionalmente, diante das informações 
atualmente disponíveis e decorrentes das 
diligências já executadas, os indícios iniciais 
não mais projetam a mesma sombra de 
gravidade sobre a conduta do investigado, 
esvaziando a justa causa para continuidade do 
apuratório contra o parlamentar”, justificou 
Gonet.A reportagem procurou o senador e a 
assessoria - nenhum dos dois respondeu aos 
contatos até o momento. 

Um dos elementos colhidos pela 
investigação diz que Klien doou R$ 200 mil ao 
então PMDB, em 2012, dois meses antes da 
edição da chamada Medida Provisória (MP) 
dos Portos.“A edição de medida provisória 
é prerrogativa exclusiva do Presidente da 
República, conforme estipula a Constituição. 
Na ausência de indícios que sugiram que 
Calheiros participou da sua edição ou que 
tenha influenciado a então presidente da 
República, Dilma Vana Rousseff, a editar o 
ato normativo, essa circunstância falha em 
fornecer fundamentação suficiente para a sua 
manutenção no polo passivo”, disse Gonet.

À Polícia Federal, a ex-presidente foi 

O procurador-geral da 
República, Paulo Gonet, 
pediu o arquivamento de 
um inquérito que apura um 
suposto recebimento de 
propina pelo senador Renan 
Calheiros (MDB-AL), 
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Gonet já pediu o arquivamento de inquérito contra Calheiros e o ex-senador Romero Jucá
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PGR pede arquivamento de acusação de
recebimento de propina por Renan Calheiros

REFORMULAÇÃO

Mudanças estratégicas no secretariado apontam para alianças políticas e preparação para 2026

Paulo Dantas anuncia ex-deputada e 
jornalista em reforma administrativa
O governador de Alagoas, 

Paulo Dantas, oficializou na 
última sexta-feira uma série 
de mudanças no primeiro 
escalão do Executivo estadual, 
indicando novos líderes para 
pastas estratégicas. Entre os 
destaques estão a nomeação 
da ex-deputada federal Tereza 
Nelma para a Secretaria 
de Cidadania e da Pessoa 

com Deficiência (SECDEF) e do jornalista 
Wendel Palhares como chefe da Secretaria de 
Comunicação (Secom). As alterações fazem 
parte de uma reforma que pode se estender a 
outros cargos nos próximos meses. 

Tereza Nelma, atualmente secretária 
Nacional de Aquicultura no Ministério da 
Pesca, foi convidada diretamente por Paulo 
Dantas para integrar o governo 
estadual. Filiada ao 
PSD, ela deve migrar 

para o MDB, partido do governador, e já teria 
aceitado o convite com o compromisso de 
disputar uma vaga na Câmara dos Deputados 
em 2026. Sua experiência política e atuação 
em pautas sociais pesaram na escolha, segundo 
interlocutores do Palácio dos Palmares. 

Na Secretaria de Comunicação, a 
substituição foi marcada pela saída de Joaldo 
Cavalcante, que alegou motivos pessoais para 
deixar o cargo. Wendel Palhares, que já ocupava 
o posto de secretário executivo na pasta, foi 

promovido e agora terá a missão de fortalecer 
a imagem do governo e ampliar a relação 
com a imprensa. A escolha de Palhares foi 
vista como uma aposta na continuidade, 
mas com maior dinamismo na gestão. 

Outra mudança importante ocorreu 
na Secretaria de Prevenção à Violência 

(Seprev). Paloma Tojal deixou o comando 
da pasta, sendo substituída por Ricardo Tenório 
Dória, que ocupava a presidência da Junta 
Comercial de Alagoas (Juceal). A nomeação de 
Dória reflete o esforço de Dantas em aproximar-
se de aliados estratégicos e consolidar sua base 
política. Com a saída de Dória da Juceal, há 
expectativa de que o cargo seja ocupado por 
outro nome ligado ao MDB de Maceió. 

questionada sobre a possível 
influência de Calheiros na 
formulação da MP. Ela 
negou a interferência.Como 
mostrou o Estadão no ano 
passado, Gonet também 
pediu o arquivamento de 
inquérito contra Calheiros e 
o ex-senador Romero Jucá 
(MDB-RR) em caso que 
investiga o recebimento de 
propina da Odebrecht (atual 
Novonor) para o apoio a uma 
medida provisória que cedia 
vantagens fiscais a empresas 
que atuassem no exterior.

Gonet também pediu 
o arquivamento em outro 
inquérito contra Calheiros que 
apurava a acusação de que 
ele teria aceitado propinas em 
esquema de desvio de recurso 
do Postalis, fundo de pensão 
dos Correios, e em mais outro 
inquérito da Lava Jato que 
apurava suspeita de propina a 
políticos do MDB que envolvia 
a empresa Hypermarcas.

Embora as mudanças já 
anunciadas tenham ganhado 
destaque, especula-se que 
a reforma administrativa de 
Paulo Dantas ainda não esteja 
completa. Bastidores apontam 
para possíveis substituições em 
outras pastas nos próximos 
meses, especialmente no 
segundo escalão do governo. 
Contudo, áreas como 
Agricultura e Educação devem 
permanecer estáveis no curto 
prazo, segundo fontes próximas 
ao Executivo estadual. 

As nomeações devem ser 
publicadas no Diário Oficial do 
Estado nesta segunda-feira (27), 
com as posses previstas para a 
terça-feira seguinte. As alterações, 
além de fortalecerem alianças 
políticas, são interpretadas como 
uma estratégia do governador 
para preparar o MDB para as 
eleições de 2026, consolidando 
o partido como protagonista no 
cenário político de Alagoas.



Renan Filho.
A BR-381/MG, incluída no Novo PAC, 

será administrada pela Concessionária 
Nova 381 e vai receber R$ 10 bilhões em 
investimentos em 30 anos. O trecho, com 303 
km, tem início em Belo Horizonte e segue 
até o entroncamento com a BR-116, em 
Governador Valadares.

PLANO DE 100 DIAS — O ministro 
antecipou ainda que, em 6 de fevereiro, será 
realizado o lançamento do Plano de 100 dias, 
que consiste na entrada da concessionária no 
trecho e o início das obras de recuperação 
da BR-381/MG. “Certamente vai ser 
transformada e isso vai garantir muito mais 
segurança”, assegurou.

RODOVIAS EM MG — Renan Filho 
elencou ainda outras concessões que estão em 
andamento no estado de Minas Gerais. “Além 
da BR-381, concedemos a BR-040, que liga 
Juiz de Fora a Belo Horizonte. Já na BR-040, 
um outro trecho, que liga Belo Horizonte a 
Cristalina, nas imediações do Distrito Federal; 
e concedemos uma outra, que é a BR-262, 
que liga o Triângulo Mineiro até Betim, que 
é uma cidade na região metropolitana de Belo 
Horizonte, na verdade, até a capital mineira 
também”, listou.

“Somadas essas três, somadas à BR-381, 
serão mais de R$ 20 bilhões de investimento 
direto e mais R$ 10 bilhões na manutenção e 
na operação da concessão, pelo prazo de 30 
anos. Ou seja, um volume de R$ 30 bilhões 
para melhorar as rodovias mineiras, um estado 
que se ressentiu bastante nos últimos anos 
pela redução dos investimentos no governo 
passado”, complementou.

EXPECTATIVA PARA 2025 — O ano 
de 2024, na avaliação de Renan Filho, foi um 
ano de muito êxito na retomada de obras e 
concessões de rodovias. Ele elaborou sobre a 
expectativa para o ano vigente. “O governo 
do presidente Lula, em 2023 e 2024, fez nove 
leilões de concessão rodoviárias. Quatro delas 
só em Minas Gerais. O governo anterior fez 
seis em quatro anos, ou seja, fizeram um e 
meio em média por ano. A atual gestão já fez, 
em dois anos, mais que a gestão passada. Só 
que, este ano, nós vamos fazer 15, em 2025. 
Nossa expectativa é passarmos de 40 leilões de 
concessão rodoviária”, declarou em entrevista 
a radialistas. “Colheita no serviço público 
significa entregar obra bem feita, dentro do 
prazo, com transparência e a preços justos para 
beneficiar o cidadão”, sintetizou Renan Filho.

OTIMIZAÇÃO DE CONTRATOS 
— Os contratos de otimização são 
superimportantes porque eles estão resolvendo 
problemas das concessões do passado. Os 
contratos estavam começando, o Brasil ainda 
estava adquirindo uma curva de experiência, 
que hoje é super-relevante para a gente ter 
contratos melhores, para termos a maior 
carteira de projetos do mundo, mas também 
não adianta fazer coisa nova e deixar o passado 
com problema. Estamos trabalhando nas duas 
frentes: resolvendo o passado e trazendo coisas 
novas. Essa otimização de contrato vai garantir 
muitos novos recursos para investimentos 
nos contratos que estavam em desequilíbrio 
financeiro. Vai ser superimportante para o 
Brasil.

PLANO NACIONAL DE FERROVIAS 
— As novas ferrovias têm que ser construídas 

à luz da modernidade. Porque, hoje, há uma 
competição entre modais. Então, o nosso 
Plano Nacional para o Desenvolvimento 
Ferroviário, ele vai visar primeiro carga. O 
Brasil vem crescendo em carga. Terminamos a 
Ferrovia Norte-Sul. Estamos avançando com 
as obras da Ferrovia Transnordestina. São 
R$ 4 bilhões em obra nesse momento e 5 mil 
pessoas, aproximadamente, trabalhando nesse 
momento. Estamos construindo a Ferrovia de 
Integração Centro-Oeste, em Goiás, ligando a 
cidade de Mara Rosa, no estado de Goiás, até 
Água Boa, ampliando a malha ferroviária. O 
objetivo nacional é, até 2035, nós colocarmos 
40% da carga que o país produz nas ferrovias, 
retirando das rodovias para garantir mais 
durabilidade e mais segurança para as pessoas. 
Então, o plano é exatamente enfrentar esse 
desafio de garantir a migração da carga para o 
modo ferroviário brasileiro.

PONTE JUSCELINO — A ponte não 
dimensionada [Juscelino Kubitschek, na 
BR-226, entre as cidades de Estreito (MA) e 
Aguiarnópolis (TO)], no momento em que 
recebeu três caminhões com grande peso, ela 
ruiu. O grande problema é que, carregando 
carga muito pesada, não foi paralisada a 
passagem de veículos pesados, até que 
chegou o momento e a ponte colapsou. A 
gente já tomou essa decisão em vários lugares 
do Brasil. O DNIT parou, por exemplo, a 
ponte do Fandango, no Rio Grande do Sul. 
Recentemente, paralisamos uma ponte no 
estado da Bahia para dar a manutenção nela. 
E é só tirar o peso de cima dela enquanto a 
manutenção está sendo feita, garantindo carros 
menores. Por isso, duas coisas estão no âmbito 
das providências: a primeira é a reconstrução 
da ponte. Nós tivemos três estágios. Tivemos o 
estágio do salvamento, do resgate das vítimas, 
que foi liderado pela Marinha Brasileira. E 
agora nós teremos a reconstrução. O primeiro 
grande ponto é a implosão do remanescente 
da ponte, que será feito no próximo dia 2. Nós 
vamos reconstruir, vamos entregar a ponte 
reconstruída ainda este ano. E temos condição 
de observar todas as 9 mil outras obras 
especiais no Brasil para que isso não aconteça 
novamente.

MALHA EM PERNAMBUCO — Essa 
história de que o Nordeste brasileiro tem seis das 
piores BRs do Brasil talvez não seja um estudo 
tão recente, já tenha algum tempo. Outro dado 
relevante é que, em Pernambuco, o Governo 
Federal, antes do presidente Lula, 
investiu apenas R$ 218 milhões 
na malha rodoviária do estado. 
Em 2023, nós aumentamos 
para R$ 376 milhões e esse 
ano passado, de 2024, 
investimos R$ 677 milhões. 
Foram R$ 218 milhões 
no último ano do governo 
Bolsonaro, contra R$ 677 
milhões no ano passado com 
o presidente Lula. E, em 
2025, a nossa expectativa é 
chegarmos próximo a R$ 
800 milhões de investimento 
na malha rodoviária de 
Pernambuco, garantindo 
que a economia do 
estado volte a crescer.

R O N D Ô N I A 
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Ministro dos Transportes fez um balanço das obras e concessões realizadas pelo Governo Federal
BOM DIA, MINISTRO!
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Renan Filho: “Expectativa é passarmos de 
40 leilões de concessão rodoviária até 2026” 

O ministro Renan 
Filho, dos Transportes, 
participou na quinta-feira, 
23 de janeiro, do programa 
“Bom Dia, Ministro” e 
ressaltou a importância da 
assinatura da concessão da 
BR-381/MG, conhecida 
popularmente como 
“Rodovia da Morte”, para 
quem vive e trafega pela 
região. “Liga duas capitais 
superimportantes do país: 
São Paulo a Belo Horizonte. 
E, depois, chegando em 
Belo Horizonte, ela migra 
em direção ao Oceano 
Atlântico para chegar ao 
Espírito Santo. Minas é um 
estado central no Brasil e 
ele não tem acesso à praia. 
Então essa é a principal 
ligação ao litoral”, explicou.

Renan Filho 
acrescentou ainda os efeitos 
econômicos da concessão 
e enfatizou a dimensão do 
volume de investimentos 
realizado pelo Governo 
Federal para garantir a 
viabilização da obra. “Corta 
o Vale do Aço, que é uma 
região muito produtiva de 
Minas Gerais, no minério, 
na industrialização do 
próprio minério e cidades 
grandes, como Governador 
Valadares e tantas outras”, 
resumiu.

“Essa concessão é 
importante, porque foi 
tentada várias vezes em 
outros governos. São R$ 10 
bilhões em 300 quilômetros. 
Para efeito comparativo, o 
orçamento do Ministério 
dos Transportes inteiro é de 
R$ 20 bilhões com recursos 
públicos. Serão duplicadas 
as rodovias, construídas 
terceiras faixas, travessias 
urbanas das cidades serão 
melhoradas ou deslocadas, 
porque imagina uma grande 
quantidade de caminhões 
de minério passar por 
dentro do centro de uma 
cidade pequenininha, mas 
que foi cortada pela BR-381 
em outro momento, e de lá 
para cá nunca ela conseguiu 
ter a sua capacidade 
adequada”, detalhou.

“Então esse 
investimento é fundamental 
para Minas Gerais, uma 
das locomotivas desse país, 
um dos motores do Brasil. 
Quando o estado avança, 
ajuda a economia do país 
inteiro a avançar, porque 
é um pouco da síntese do 
próprio país”, resumiu 

— As rodovias de Rondônia 
só pioraram de 2016 até 2022, 
no último ano do governo 
anterior. Elas caíram de 65%, 
consideradas boas, para 42%. 
Nesses últimos dois anos, a BR-
364, ela melhorou muito no 
estado, de Vilhena a Porto Velho. 
Foi recuperado e hoje Rondônia 
tem 81% das suas rodovias 
pavimentadas, consideradas 
boas. Isso aconteceu porque o 
governo anterior aplicou, em 
2022, apenas R$ 137 milhões 
o ano todo. Isso garantiu que as 
rodovias piorassem. Em 2023, 
nós aplicamos R$ 464 milhões, 
mais de três vezes mais recursos. 
E, em 2024, aplicamos R$ 592 
milhões contra R$ 137 milhões. 
Quatro vezes mais recursos. 
Então, a rodovia já melhorou. 
Com a concessão que acontecerá 
agora, em fevereiro, a rodovia vai 
receber um investimento muito 
maior, aproximadamente R$ 5 
bilhões, para garantir travessias 
urbanas. A exemplo do que 
nós fizemos lá na cidade de 
Itapuã do Oeste, e também na 
travessia de Jaru, na travessia de 
Ji-Paraná, e as três pontes que 
estamos construindo em Cacoal. 
Também estamos construindo o 
viaduto de Colorado do Oeste. 
Entregamos as pontes sobre o 
rio Araras e Ribeirão, lá na região 
próxima à ponte de Guajará-
Mirim. E vamos também 
construir a ponte binacional 
de Guajará-Mirim, que vai 
ligar Rondônia à Bolívia. São 
investimentos já feitos.

PARTICIPAÇÃO – O 
programa contou com a 
participação de jornalistas da 
Rádio Nacional EBC, de Brasília 
(DF); Rádio O Tempo, de Belo 
Horizonte (MG); Rádio Ponte 
FM, de Petrolina (PE); Rádio 
Caiari, de Porto Velho (RO); 
Rádio CBN, de Maceió (AL); 
Rádio Capital, de Cuiabá (MT); 
e Rádio Bandeirantes, de Goiânia 

(GO). O Bom Dia, Ministro 
é uma coprodução 

da Secretaria de 
Comunicação Social 
da Presidência 
da República 
(Secom/PR) e da 
Empresa Brasil de 

Comunicação 
(EBC).

das principais causas, com 37% dos 
aposentados admitindo que não 
se prepararam para essa fase. Entre 
aqueles próximos da aposentadoria, 
23% não estão se organizando e 41% 
fazem isso parcialmente. Além disso, 
6 em cada 10 começaram a planejar-
se financeiramente apenas nos 
últimos cinco anos, e 70% precisaram 
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Pesquisa foi realizada pela plataforma Booking.com com mais de 1.200 brasileiros
DESTINO EM ALTA

Carnaval chegando 
significa que Alagoas já faz 
parte da rota de milhares 
de turistas e a pesquisa 
realizada pela plataforma 
Booking aponta justamente 
isso. A cidade de Maragogi, 
localizada no Litoral Norte 
do estado, aparece entre os 
10 destinos nacionais mais 
buscados para a época.

O levantamento foi feito 
com cerca de 1.200 brasileiros 
pela empresa que realiza 
reservas de hotéis, aluguel 
de temporada, atrações e 
outros serviços de turismo. 
Inclusive, o Nordeste é a 
região que tem a preferência 
por parte dos turistas para o 
Carnaval 2025, com nove 
cidades na lista.

Para Bárbara Braga, 
secretária de Estado do 
Turismo, a movimentação 
turística durante o Carnaval 
é sempre um ponto 
importante para Alagoas, 
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tendo em vista a economia, a rede hoteleira, 
os microempreendedores, além dos turistas 
também aproveitarem todo artesanato e 
cultura que o destino possui.

“Está se tornando uma rotina observarmos 
as cidades alagoanas em rankings de destinos 
mais buscados por turistas. Não seria diferente 
para o Carnaval. Enxergo isso como um 
legado que o Governo do Estado, ao lado da 

Setur, tem deixado nos últimos anos. Todo 
investimento feito, seja em infraestrutura, novos 
empreendimentos, inclusive na formação e 
capacitação de mais profissionais, para que 
possamos atender cada vez melhor os visitantes 
que visitam Alagoas. Maragogi é uma cidade 
maravilhosa, paradisíaca. Aliás, tenho certeza 
que será mais um ano com grandes números 
em solo alagoano durante o Carnaval 2025”, 

exaltou a secretária. 

Maragogi em destaque
A cidade localizada no 

Litoral Norte de Alagoas ficou 
na 8ª colocação da lista, ficando 
a frente de João Pessoa (PB) e 
Porto de Galinhas (PE). Salvador 
(BA), Rio de Janeiro (RJ), Recife 
(PE) e  Arraial D’Ajuda (BA) e 
Porto Seguro (BA) aparecem no 
topo do ranking.

A pesquisa
De acordo com o 

levantamento feito pela 
plataforma Booking.com, quatro 
em cada dez (41%) viajantes 
brasileiros escolheriam festas 
e shows como as principais 
atividades para o Carnaval. 
Para participar da pesquisa, os 
entrevistados deveriam ter mais 
de 18 anos, terem viajado a lazer 
pelo menos uma vez nos últimos 
12 meses e estarem planejando 
uma viagem nos próximos 12 
meses.

Corpo de Bombeiros de AL presta homenagem
a militares mortos em acidente no RS

SEGURANÇA

O Corpo de Bombeiros 
Militar de Alagoas prestou 
uma homenagem, na manhã 
desta segunda-feira (27), 
a dois bombeiros militares 
que morreram em um grave 
acidente no domingo (26), 
no Rio Grande do Sul.

A homenagem foi 
organizada pela Liga 
Nacional dos Bombeiros 
e ocorreu em todas as 
corporações do Brasil. Em 
Maceió, o ato foi realizado 
no estacionamento de 
Jaraguá e, simultaneamente, 
em todas as unidades dos 
Bombeiros no Estado.

Durante a homenagem, 
foi feito um minuto de 
silêncio e depois as sirenes 
das viaturas foram ligadas. 
Houve ainda um momento 
de oração na Capela de 
Jaraguá.

Também estiveram 
presentes ao ato integrantes 
da Coordenadoria Estadual 

de Defesa Civil e do Serviço Móvel de Urgência 
(Samu). À tarde, a homenagem se repetiu 
internamente nas unidades do CBMAL na 
capital e interior.

O tenente Gabriel Dantas, da Assessoria 
de Comunicação do CBMAL, ressaltou o 
simbolismo da homenagem, pois faz parte da 
profissão dos bombeiros arriscar-se e sacrificar 
a própria vida. “Infelizmente, nós colocamos 

também nossas vidas em risco no atendimento 
de ocorrências e acidentes podem acontecer”, 
afirmou o tenente Dantas. “Os dois soldados 
do Corpo Bombeiro Militar do Rio Grande 
do Sul faleceram em combate, atendendo 
a ocorrência, salvando vidas e servindo a 
sociedade”, acentuou.

Acidente
Os soldados Juliano Baigorra Ribeiro e 

Tributo ocorreu simultaneamente no estacionamento de Jaraguá e em todas as unidades do Corpo de Bombeiros

Audrei Alves Camargo estavam 
em um caminhão do Corpo de 
Bombeiros Militar que bateu 
contra um carro na Rota do Sol, 
no Rio Grande do Sul. Segundo 
informações, o caminhão dos 
bombeiros, cedido pela unidade 
de Gramado para atuar na 
Rota do Sol, estava a caminho 
de uma ocorrência quando 
capotou e colidiu frontalmente 
com um Toyota Corolla, com 
placas de Caxias do Sul, nas 
proximidades do município de 
Terra de Areia.

No momento do acidente, 
uma mulher estava dirigindo 
o carro, acompanhada por um 
homem no banco do passageiro 
e um menino no banco traseiro. 
Eles também estão entre as 
vítimas. Uma adolescente, que 
também estava no carro, foi 
socorrida em estado grave e 
levada para o Hospital Santa 
Luzia, em Capão da Canoa. As 
causas do acidente estão sendo 
investigadas.

Maragogi está entre as 10 cidades
mais buscadas para o Carnaval 2025



dois gols de Lucas e um de Oscar, ambos revelados 
na base do clube. A vitória, que teve a assinatura 
de Cotia, foi uma demonstração da força da 
formação tricolor, que voltou a brilhar em grande 
estilo.

O presidente do São Paulo, Julio Casares, 
comentou sobre o momento positivo vivido pelo 
clube, destacando o trabalho que está sendo feito 
na base e o projeto de fortalecer ainda mais essa 
estrutura. O Tricolor está negociando com o 
empresário grego Evangelos Marinakis, dono de 
clubes como o Nottingham Forest, da Inglaterra, 
para um investimento de US$ 100 milhões nas 
categorias de base, com o objetivo de tornar o São 
Paulo um dos maiores formadores de talentos do 
futebol mundial.

Luis Zubeldía, técnico do time principal, se 
mostrou satisfeito com o desempenho da equipe, 
mas fez questão de manter os pés no chão. Ele 
reconheceu a importância das vitórias, mas pediu 
foco para os próximos desafios. Zubeldía sabe 
que o campeonato ainda está no início e que a 
equipe precisa manter a consistência ao longo 
da temporada. O resultado positivo contra o 

Corinthians, no entanto, ajudou a fortalecer o 
ambiente no clube.

A vitória sobre o rival não só consolidou o São 
Paulo como um clube em ascensão, mas também 
ressaltou a importância da base na formação de 

foi confirmada pela diretoria do clube, é mais 
um exemplo da boa formação de jogadores no 
time alagoano, que segue revelando talentos 
para o futebol nacional. Além de Ruan, o lateral-
esquerdo Jean Carioca também anunciou sua 
ida ao Grêmio, outro clube de grande porte que 
estará investindo no atleta.

A vitória do Zumbi também foi um reflexo 
da qualidade do trabalho realizado na Copa 
São Paulo de Futebol Júnior, onde o clube 
alagoano foi destaque ao vencer o Flamengo 
na fase de grupos. O bom desempenho do time 
na competição estadual fez com que muitos 
clubes ficassem atentos às revelações que estão 
surgindo em Alagoas. O meia Cauã, de 20 anos, 
também chamou a atenção de grandes clubes 
após a boa atuação na Copa Alagoas.

Com a goleada, o Zumbi assume a liderança 
do Grupo A e se prepara para os próximos 

desafios. A equipe, que teve uma campanha 
de destaque na Copa São Paulo, promete 
surpreender no Campeonato Alagoano e na 
Copa do Brasil, com a chance de garantir uma 
vaga na Série D de 2026. A revelação de novos 
talentos continua sendo o principal foco do 

Zumbi goleia CEO e revela saídas
de jogadores para grandes clubes 

O São Paulo viveu um 
final de semana de festa, 
celebrando seus 95 anos com 
duas vitórias significativas sobre 
o Corinthians, garantindo a 
alegria da torcida tricolor. No 
sábado (25), a equipe sub-20 
conquistou a Copa São Paulo 
de Futebol Júnior, derrotando 
o Corinthians por 3 a 2 em 
uma virada histórica. O time 
de Allan Barcelos, após sair 
perdendo por 2 a 0, mostrou 
muita garra e técnica para virar 
o jogo e conquistar o título da 
competição.

Já no domingo (26), o 
time profissional não deixou 
por menos e também venceu 
o clássico no Campeonato 
Paulista. Com uma 
performance de destaque, o São 
Paulo derrotou o Corinthians 
por 3 a 1 no Morumbi, com 

Base tricolor brilha em clássico e assegura o título, enquanto o time profissional vence o rival no Paulistão
O PODER DE COTIA

SANGUE NOVO NO FUTEBOL

São Paulo celebra aniversário com duas
vitórias sobre o Corinthians e título na Copinha 

Camacho chega Almada brilha Inseto

A chegada do meio-campista 
Camacho ao CSA foi recebida com 
entusiasmo pelo técnico Higo 
Magalhães. Conhecido por sua 
experiência e qualidade técnica, 
o jogador é apontado como uma 
peça que pode agregar valor 
significativo ao elenco alagoano. 
Higo destacou que Camacho trará 
consistência e inteligência ao meio-
campo, atributos fundamentais 
para encarar os desafios da 
temporada. A expectativa é de 
que o atleta contribua tanto na 
construção ofensiva quanto na 
solidez defensiva do time.

Fernando Diniz atravessa uma 
fase conturbada em sua carreira, 
acumulando três demissões em 
apenas um ano. Apesar de ser 
elogiado por sua filosofia de jogo 
ofensiva e envolvente, os recentes 
resultados negativos têm gerado 
dúvidas sobre sua capacidade de 
gerir projetos a longo prazo. A 
sequência de tropeços coloca em 
xeque sua permanência em alto 
nível no futebol brasileiro, com 
pressões crescentes para reverter a 
situação e justificar o prestígio que 
conquistou no passado. 

Thiago Almada impressionou em sua 
estreia pelo Lyon, conquistando 100% 
de aproveitamento nos passes e se 
destacando como um dos principais 
nomes da partida. A precisão e 
segurança do argentino no meio-
campo reforçam a expectativa de que 
ele será uma peça-chave no esquema 
tático do clube francês. O desempenho 
inicial de Almada anima os torcedores, 
que veem nele uma promessa de 
renovação e qualidade para a equipe 
na disputa do campeonato.

Um incidente inusitado marcou 
uma partida da Série A4 do 
Campeonato Paulista: o árbitro 
foi picado por um inseto durante 
o jogo e precisou ser substituído. 
O episódio, apesar de inesperado, 
não interrompeu a continuidade da 
partida, que seguiu normalmente 
após a entrada do quarto árbitro. A 
situação ganhou destaque nas redes 
sociais, com torcedores comentando 
a peculiaridade do ocorrido, 
evidenciando como imprevistos 
também fazem parte do futebol.

O Zumbi mostrou sua 
força na estreia da Copa 
Alagoas, aplicando uma 
goleada de 6 a 0 sobre o CEO 
no último domingo (26). A 
equipe comandada por Beto 
Silva assumiu a liderança do 
Grupo A, com três pontos 
e o melhor saldo de gols 
da competição. O grande 
destaque da partida foi o 
atacante Ruan, que marcou 
três gols e comandou a vitória 
do time alagoano.

Após o jogo, Ruan 
anunciou que acertou 
sua transferência para o 
Botafogo, dando adeus ao 
Zumbi. A negociação, que 

Diniz pressionado
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jogadores de qualidade. Os jovens 
atletas estão ganhando espaço e 
mostrando que o futuro do Tricolor 
está garantido, tanto no profissional 
quanto na categoria sub-20.

clube, que aposta no trabalho da 
base para alçar novos voos.

A Copa Alagoas segue com 
bons jogos, e o Zumbi estará 
atento para manter o bom 
desempenho e buscar mais 
vitórias. O time já é considerado 
uma das sensações da 
competição, não só pela grande 
goleada, mas também pela 
maneira como se coloca como 
revelador de novos jogadores 
de qualidade para o cenário 
nacional.

8

Atacante Ruan acerta com o Botafogo, e lateral Jean Carioca vai para o Grêmio após vitória elástica na Copa Alagoas
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DESAFIO NO UFC

ROSAMARIA BRILHA

MERCEDES AVALIA

DANILO LIVRE

O peso-leve Arman Tsarukyan 
provocou e desafiou publicamente 

Charles do Bronx para um 
confronto no UFC. O lutador 

armênio destacou sua prontidão 
e afirmou que Charles “não tem 
mais escolha” a não ser enfrentá-
lo. Conhecido por sua confiança, 
Tsarukyan busca consolidar sua 
posição na categoria, enquanto 

Charles, ex-campeão, ainda analisa 
os próximos passos após sua última 

luta.

Rosamaria Montibeller celebrou sua 
participação no Jogo das Estrelas 

da Liga Japonesa de Vôlei, realizado 
neste fim de semana. A ponteira 
brasileira destacou a experiência 

única e a oportunidade de interação 
com atletas de diferentes equipes. 

Rosamaria aproveitou para ressaltar 
a importância do evento na 

promoção do esporte no Japão e 
para se aproximar dos torcedores 
locais, consolidando sua imagem 

no cenário internacional.

A Mercedes segue investigando 
as razões por trás do desempenho 

aquém do esperado nas últimas 
temporadas da Fórmula 1. Segundo 
a equipe, uma combinação de falhas 
estratégicas e dificuldades técnicas 

comprometeu os resultados de 
Lewis Hamilton. O time alemão, 
porém, reforça seu compromisso 

com a evolução para voltar ao topo, 
mirando um 2025 mais competitivo 

e eficiente nas pistas.

Danilo está oficialmente livre no 
mercado após rescindir contrato 
com a Juventus neste domingo. O 

lateral brasileiro está a um passo de 
ser anunciado pelo Flamengo, clube 

com o qual mantém negociações 
avançadas. A possível contratação 
anima a torcida rubro-negra, que 

aguarda ansiosa pela chegada de um 
reforço de peso para a temporada 

de 2025.
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CRB enfrenta Penedense e Murici comCRB enfrenta Penedense e Murici com
desfalques e novas alterações na escalação desfalques e novas alterações na escalação 

Equipe alagoana busca recuperação no 
Campeonato Alagoano após derrota para o 

CSA e se prepara para os desafios da semana

Bruno Lage pede desculpas porBruno Lage pede desculpas por
críticas ao Benfica após áudio vazadocríticas ao Benfica após áudio vazado

O técnico do Benfica, 
Bruno Lage, vive um 
momento de instabilidade 
à frente do clube, com 
resultados negativos nas 
últimas rodadas da Primeira 
Liga. Após a derrota para o 
Casa Pia no último sábado 
(25), uma conversa privada 
de Lage com torcedores foi 
vazada, gerando um grande 
alvoroço nas redes sociais e 
na imprensa. Em um áudio, 
o treinador expressou 
críticas à direção do clube, 
aos jogadores e à situação da 
equipe.

Em resposta ao 
vazamento, o treinador 

O CRB se prepara para 
dois desafios importantes 
no Campeonato Alagoano 
nesta semana, com partidas 
contra o Penedense e o 
Murici. O time comandado 
por Umberto Louzer, que 
ocupa a vice-liderança da 
competição, enfrenta o 
Penedense na quarta-feira 
(29) e o Murici no sábado 
(1), ambos decisivos para 
definir a classificação às 
semifinais do estadual.

No entanto, o técnico 
Umberto Louzer terá que 
fazer alterações significativas 
em sua equipe. O atacante 

REVOLUÇÃO NO VESTIÁRIO

Treinador do clube português assume 
responsabilidade pelos resultados e se explica 
sobre declarações feitas em conversa privada

se apresentou em uma coletiva de 
imprensa, ao lado do presidente Rui 
Costa e outros dirigentes do Benfica, 
para esclarecer seus comentários. 
Lage explicou que a conversa com 
os torcedores, que ocorreu logo 
após a derrota, foi um desabafo e 
que ele jamais imaginou que fosse 
tornada pública. Ele reiterou que a 
responsabilidade pelos resultados 
negativos é sua e que as exigências 
feitas aos jogadores têm como 
objetivo melhorar o desempenho do 
time.

Um dos pontos mais 
controversos do áudio foi quando 
o técnico mencionou os valores de 
mercado de jogadores como Kokçu 
e Arthur Cabral, enfatizando que, 

apesar do preço elevado, não sente 
a obrigação de escalá-los por esse 
motivo. Lage explicou que usou esses 
valores como exemplo para ilustrar a 
pressão enfrentada pelos jogadores, 
mas que nunca foi sua intenção 
criticar diretamente os atletas.

Durante a coletiva, o treinador 
também fez questão de destacar 
que sua postura em relação aos 
jogadores nunca foi de desconfiança 
em relação ao empenho deles, mas 
sim de críticas construtivas em 
relação aos erros cometidos durante 
os jogos. Segundo Lage, a prioridade 
é corrigir falhas defensivas, como a 
falta de marcação nas bolas paradas. 
Ele garantiu que continuará exigindo 
o melhor dos seus comandados para 

David e o lateral Rafinha sofreram 
lesões na derrota para o CSA e estão 
fora das próximas partidas. Com 
isso, o técnico já planeja substituir 
os dois jogadores, com Ronald 
assumindo a vaga de David e outros 
ajustes no time titular. A ausência 
dos jogadores titulares preocupa a 
comissão técnica, mas Louzer confia 
na qualidade do elenco para manter 
a boa fase no campeonato.

A pressão sobre o CRB 
aumentou após a derrota no clássico, 
que interrompeu uma sequência 
positiva no campeonato. A comissão 
técnica, no entanto, já planeja os 
ajustes necessários para corrigir os 
erros e voltar a conquistar vitórias. 

O time alagoano já demonstrou 
que tem capacidade de se recuperar 
rapidamente e a expectativa é de 
que, com as alterações, o time 
volte a mostrar o bom futebol que 
vinha apresentando nas rodadas 
anteriores.

A estreia de Danielzinho no 
último jogo, no clássico contra o 
CSA, foi vista como uma boa notícia 
para o Galo. O meia pode ganhar 
mais tempo em campo nas próximas 
rodadas, especialmente para 
adquirir ritmo de jogo e se integrar 
melhor à equipe titular. O técnico 
Louzer destaca que a construção 
do time é um processo contínuo e 
que, mesmo com as dificuldades, a 

que o Benfica recupere o bom 
momento na temporada.

Embora tenha se 
desculpado pelas palavras que 
causaram mal-entendidos, 
o técnico deixou claro que 
a pressão sobre o time e a 
necessidade de uma postura 
mais firme em campo são 
questões cruciais para o futuro 
da equipe. Lage afirmou 
que está comprometido em 
melhorar a situação, mas frisou 
que o processo de evolução 
envolve a colaboração de todos 
dentro do clube. O Benfica 
espera retomar a confiança 
no próximo jogo e encerrar o 
período de instabilidade.

equipe está focada no objetivo 
de alcançar as semifinais do 
Alagoano.

Com sete pontos 
conquistados, o CRB está na 
vice-liderança do estadual e 
segue com boas perspectivas 
para a sequência do 
campeonato. A equipe sabe 
que precisa vencer os próximos 
jogos para confirmar sua vaga 
nas semifinais, e o trabalho 
de Louzer será fundamental 
para que isso aconteça. Com 
uma base sólida e jogadores 
comprometidos, o Galo tem 
todas as condições de superar as 
dificuldades e seguir em frente.
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